

Editorial ESTABILIDAD O ALTERNABILIDAD EN EL PODER?

Sin otro propósito que el de comentar los más salientes sucesos de la vida nacional, nos referimos ayer a un hecho "inusitado", ocurrido la mañana del domingo en la plaza de La Artillería.

Hoy vamos a referirnos a otra manifestación que tuvo lugar, horas después, en la estación central de policía, al rendirse un homenaje al presidente Cortés.

Un oficial de policía leyó unas cuartillas, en una de cuyas párrafos decía:

"En ningún gobierno le había hecho. Por eso todos respiráramos con nuestros propios pechos si fuera necesario, la ESTABILIDAD de un gobierno que es de los humildes. Por eso decimos todos vivs el gran presidente Cortés!"

Qué quiso decir el oficial que tales palabras leyera es lo que conviene aclarar, pues la ambigüedad de las mismas nos obliga a pensar un poco en los alcances de la frase.

Exponer la vida por mantener la estabilidad del gobierno del presidente Cortés, dijo el aludido.

Bien, ¿pero quién ha atentado o piensa atentar contra la estabilidad de este gobierno?

¿A cuál estabilidad quiso referirse, a la de los pocos meses de gobierno que aún faltan al Lic. Cortés?

No suenan bien esas manifestaciones por la defensa de la estabilidad de un gobierno que nadie, que nosotros sepamos, está atentando en contra suya, en los precisos momentos en que se aproxima la hora de convertir en realidad una tradición republicana costarricense: la alternabilidad en el Poder.

En un centro militar, y dicho por militares, eso de la defensa de la estabilidad de un gobierno que ya se estufa por mandato de nuestra carta magna, prende una inquietud en el alma ciudadana que debe disiparse.

Esto es lo que pensamos como ciudadanos libres que somos, por más que algún meñugado, desde una estación radiodifusora, haya comentado anoche, en la forma infeliz en que siempre lo hace, nuestra conducta frente a estos sucesos de la vida nacional.

AUMENTO DE UN 75 POR CIENTO PARA...

(VIENE de la Pág. UNO)

ca, pues así se estimula más al ganadero por que no destruye las hembras.

Pero las volantes de cuatro años y medio, se emplea el porcentaje de prestamos al setenta y cinco por ciento, para el resto del ganado de la escuela por ciento.

Concedida y aceptada esa fórmula, arca presentado el dictamen de la comisión de fomento en el próximo mes de agosto, cuando se rendiere que en realidad es mucho lo que se ha conseguido y que así se estimula de una manera directa y efectiva a la ganadería nacional.

Los Secretos del Espionaje Internacional

Escrito en francés por Albert Concret y traducido especialmente para LA TRIBUNA

LOS BULME Y SYDNEY SON FUSILADOS

Detenido en la forma que se ha detallado Sydney fue registrado meticulosamente. Se le encontraron numerosas cartas escritas en papel de seda y en lenguaje convencional, algunas de ellas dirigidas de Barcelona a un tal Dunas, 34 rue de Bourgoine, a París. Dunas era uno de sus varios nombres de guerra. Además llevaba consigo un pote de tinta simpática y un pequeño diccionario francés-paoliano, lo que dio la clave para descifrar una gran cantidad de despachos, tanto de los que se le encontraron a Sydney como de otros que ya obraban en manos de los agentes del contraspionaje francés.

A fuerza de paciencia y usando el vocabulario o sea las claves que se le encontraron a este tal Sydney, los servicios de inteligencia del 2º Bureau pudieron leer después de traducir fielmente una cantidad de misivas y de documentos que al parecer eran por completo ininteligibles.

El código empleado era el siguiente: las dos primeras cifras de cada epígrafe indicaban la página del diccionario y las dos últimas el número de orden de la palabra que era necesario encontrar en la página.

Así fue como se pudo traducir el siguiente interesante párrafo acusador:

"Venga lo más rápidamente posible a Barcelona para que le sea entregada la máquina que había de servirle para la voladura del cuartel".

En el curso de los interrogatorios y por otros medios, hubo que aliviar numerosos cables para ello, se hizo a descubrir que el espionaje alemán desde su cuartel general en Barcelona, había contratado con Sydney, mediante la suma de 150 mil francos, la voladura de todas las reservas farmacéuticas del cuartel de La Tour-Maubourg, en París.

Von Rolland lo había preparado todo desde Barcelona. Estaban habiendo designados los fotógrafos espías que deberían tomar las vistas del cuartel para que el contraspionaje Bureau se diera cuenta exacta de los trabajos hechos y de los resultados obtenidos al hacer saltar aquel vital depósito que pudo haber privado al ejército francés de una serie interesante y valiosísima de elementos que con suma dificultad se podrían reemplazar.

Sydney recibiría el dinero, en su mayor parte, una vez realizada la operación; mientras tanto podía girar sobre pequeñas cantidades para su estilo y mantenimiento.

Mientras tanto, el otro agente, Rognebert, omitió por la prolongada ausencia y por el silencio incompromiso de su colega Sydney había optado por retirarse de París. Su familia vivía en las inmediaciones de Nancy-le-Franc, en el Valle, en una hermosa finca. Ea de la par la había comprado un es-

hallero de cierta edad que aburrido de vivir en París y deseando la tranquilidad del campo se había retirado unos días antes, para cultivar la tierra y hacer un jardín. En realidad se trataba de un viejo e inteligente oficial del servicio secreto, el cual se había colocado allí para vigilar a los Rognebert y por el los pájaros volaban de París y se trataban de esconder en la cunipia.

Una mañana en que Rognebert trabajaba como un hortelano en su plantación de detras de un solo le salieron dos hombres. Encamionado se dejó amarrar y fue trasladado a París.

Ese mismo día por la tarde, en el bulvar de La Tour Maubourg, a la altura de los agentes de la Sureté detian a los dos hermanos Bulme.

El siniestro cuartel fue presentado delante del segundo consejo de guerra, Sydney hizo puros y puros desahogos en aquella ocasión, pero al final sus fuerzas lo tracionaron bajo el peso de la evidencia. De cada uno de sus pasaps, así como de los pasaps de los demás, había una relación completa. El "tono" del café y la cabaretería sabían mucho más de lo que nadie pudo haber supuesto. Se trataba en realidad, como antes lo dijimos, de una magnífica pareja de agentes franceses.

El consejo de guerra pronunció su sentencia inapelable para Sydney y para los hermanos Bulme. Condenados a ser pasados por las armas lo que se efectuó en los fosos de Vincennes que tanta sangre bebieron en los días trágicos y que aun hoy siguen habiendo.

Rognebert tuvo la suerte de que no lo consideraron sino como comparsa; quince años de trabajos forzados fue su condena y veinte años de prohibición para poder volver a París.

Este golpe contra un acto de espionaje alemán que pudo haber tenido las más fatales consecuencias fue dado magistralmente por uno de los agentes más inteligentes y despiertos que haya tenido nunca la Sureté Française, un verdadero maestro, el comandante Priotel, quien actualmente pasa una temporada en Suiza descansando de trabajos que recientemente ha ejecutado en Berlín y otras ciudades alemanas. Por entonces el comandante Priotel estaba encargado de los servicios de contraspionaje en el campo atrinchado de París.

Una tarde fue avisado de que las cajas de termómetros de La Tour Maubourg, que según los inventarios debían estar hechas, aparecieron en un inventario alemán. El jefe sin concederle más importancia que el comentario de que era así como los proveedores estaban haciendo recientemente para saber quien era el fabricante de los termómetros y cuando supo que se trataba de una de las casas más serias de Francia y del mundo se le pasó que en medio de aquello andaba la mano de los alemanes. Inmediatamente empezó la vigilancia; al poco tiempo sabía que los Bulme vendían los termómetros a agentes alemanes. Y en seguida tuvo la evidencia de toda la trama de von Rolland la que hizo aborazar de la manera brillante que todos sabemos.

Día a día EL JAPON NO ES MAS QUE JAPONES

En el extremo opuesto se está desarrollando un interesante episodio de la historia humana que cada vez puede tener mayores complicaciones pues los intereses materiales y espirituales que afecta son más amplios cada vez. El Japón, prisionero de guerra política iniciada a finales del siglo anterior, por dirigentes la ha aplazado llegando en el desarrollo de sus planes a una época, la actual, que parece ser decisiva. Como ha tenido que renunciar del extremo oriente los intereses de las grandes potencias, ha querido con habilidad ir poco a poco desplazando primero a otros, luego a otros, con la meta final de desalojar a todos. Para actuar su imperio en sus ilas y en el continente, la guerra de China en el '35, la de Manchuria en 1911-5, echando a Bando el poder del Ancho, la intervención china, la gran guerra echando a Alemania de Tsing-tao y de las islas secinas marcan la prosecución de un camino perfectamente trazado para establecer en Corea primero y luego en Manchuria, la creación del Manchukuo como estado de marioneta y la ofensiva contra China significan la extensión de puntos principales de los programas conquistados que habrá de llevar al imperio japonés a establecer su hegemonía en el confin oriental asiático. Primero echó a los chinos de Corea y se afirmó en el Kwangtung estableciendo en Corea primero y luego en Manchuria, después, sirviéndose del Manchukuo emprendió la marcha contra la China, propiamente dicha en lo que está desde hace once años, continuando su acción en guerra que desde hace diez años ha emprendido contra la china apoderados, por la fuerza, de los territorios y ciudades más importantes de la China oriental. Los desmembrados de los grandes rios, que son arterias de vida para media China, los puertos por los que se hace el tráfico para cerca de 150 millones de seres humanos, las carreteras y los ferrocarriles, una vasta zona cultivada del país, están actualmente controlados por los japoneses. Es aquí en donde el conquistador ha tenido que chocar con intereses de otras naciones, estableciéndose desde hace años, con fuertes inversiones de dinero de estas otras naciones y hasta con un espíritu formado por sus misioneros, por sus agentes consulares, por sus agentes consulares o diplomáticos y por el trato continuo del chino con los numerosos colonos europeos y americanos que desde hace años están establecidos, ya sea en los territorios concesionados, ya sea en las demás ciudades por elementos dispersos que van penetrando por la China, sea con fines comerciales, de investigación, de evangelización o de simple curiosidad. La simpatía de las gentes, en la guerra ruso-japonesa estivo del lado del "pequeño Japón" contra de los rusos; se pensó que los japoneses, amallados, querían contener el desborde de los movimientos imperialistas sobre el Asia y que acudían en su defensa de sus hermanos chinos, amanzados. En 1911 también se estimó que el Japón, al combatir a una vasta zona civilizada del país, estaba luchando por los principios liberales que eran la plataforma de lucha de los aliados. Pero ahora se ve que tras ese himno de soldado, hombre japonés, se escondía el prosiguiendo de una política, la de echar del Asia a los no asiáticos. Bien pudo haber estado ella si se tratan de dar al chino su China, el indio su nación, al indio la suya, al manchuriano su estado y el japonés el suyo. Pero no se ha tratado de eso sino de echar de allí a todos los elementos extranjeros y a sustituirlos por el japonés, que a la postre resulta un conquistador cruel y duro, un conquistador militar que trata de reducir a esos pueblos asiáticos para explotar sus riquezas y su trabajo en provecho del japonés, que constituye la seducción para asiáticos, portugueses, holandeses, rusos y en general todos los demás europeos, tienen de charlos, al menos si de ponerlos a su servicio, tal cual quieren hacerlo hoy con los británicos a quienes les piden, sobre todo, que no aporren la moneda nacional, sino la moneda del que les imponen el conquistador. Para esto se encuentran poniendo cerco a las concesiones en Tientsin y otras ciudades. Pero en cuanto hacen un movimiento, se les amenaza con tener dificultades con los británicos y franceses a la vez que con los americanos y los rusos tratando de arreglar las cosas con un solo de ellos, para luego ir, de uno en uno, imponiéndoles a los otros. De que el Japón no sigue sino su propia política, es muestra evidente el hecho de que hace veinte años pelerba al lado de los países democráticos o liberales y ahora lo vemos del lado de los totalitarios; esgoe al que conviene como aliado en cada momento y se sirve de el aunque mañana por la misma razón el su política llevada a términos tan sin misericordia, tenga que cambiarlo. Y así hoy hace cuanto puede por aplazar la democracia china, segura de que el crecimiento de esta América, que iba ya arreando las alas, iba a ser para el fetra de su imperialismo conquistador un serio obstáculo; del mismo modo ayer combatió al imperialismo alemán, al par de las democracias americana, francesa e inglesa.

SUAVIZA Y FRESCA LA PIEL IRRITADA POR EL SOL.

elvetino

Crema de Manzanilla mentada. Delicosa para aplicar después de afeitarse. Requisito base para complexionar.

Producto de la BOTICA FRANCESA (establecida en 1869)

NO HEMOS AVANZADO EN UN SOLO PUNTO

(VIENE de la Pág. UNO)

ca el mismo estado. Es lástima por cierto porque el tiempo avanzado que se hace cada día más necesario para el pueblo costarricense de hoy y de mañana, sin que sea posible aligerar a estas peticiones en la medida que sería de desear. Es claro que el interés ha venido a resolver parte del problema porque tenemos por ahora pequeña sobranza de agua. Sin embargo, nada que nos haga optimistas respecto del verano vendidero. La cantidad de lluvias caídas en este año es mucho menor que la caída en el año anterior, por lo que el agua de agua será mayor en el verano que en el anterior. Durante ese tiempo acaso ya se haya iniciado y en ejecución la obra por parte del servicio. Será muy dicho de poder cooperar en todo lo que pueda. La empresa que represento no piensa de ningún modo en el aumento de mi dinero que yo es otro sino el de servir del mejor modo posible. Esas palabras son para mí un valor.

Pero las anhelo también para cuando se haya resuelto el problema del mejor modo que convenga a la nación. Permanezco aquí en tres meses más o menos de Costa Rica. Durante ese tiempo acaso ya se haya financiado la traida de la nueva planta y en ejecución la obra por parte del servicio. Será muy dicho de poder cooperar en todo lo que pueda. La empresa que represento no piensa de ningún modo en el aumento de mi dinero que yo es otro sino el de servir del mejor modo posible. Esas palabras son para mí un valor.

Y con estas declaraciones nos despidamos de nuestro buen amigo a quien deseo ahora desearnos un futuro que sea próspero con mucho.

DISOLUCION DE LA SOCIEDAD DE EMPLEADOS JUDICIALES

SE RA PEDIDA EN UNA PROXIMA ASAMBLEA A LA QUE SE CONVOCARÁ AL MAYOR NUMERO DE SOCIOS

Se me dió ayer la noticia de que, en una próxima asamblea de la sociedad de empleados judiciales, se pedía la disolución de la misma. Algunos de los miembros de dicha sociedad, me han hecho saber que están dispuestos a plantear la cuestión de la misma, en la asamblea judicial que se va a celebrar para el mayor número de socios, a quienes se exporará en forma amplia todas las razones que existen para ser así.

Como ya he mencionado en el momento de disolución de la asociación de empleados judiciales, la publicación de la noticia de la ciudad sociedad.

Por medio de las ESCUELAS INTERNACIONALES DE LA AMERICA LATINA

logró ascender un peldaño más en la escala de su mejoramiento intelectual y obtener también un medio económico más desahogado

Así dice en la presente carta el ingeniero don Jacobo Sanabria Cruz, quien se incorporó el 5 de julio pasado.

Sr. Superintendente de las Escuelas Internacionales de la América Latina, Mr. Warren H. Morry, San José.

Muy señor mío:

Con motivo de mi incorporación en la Sección de Ingeniería Topográfica de la Facultad de Ingeniería de Costa Rica, cumplí con el deber para mi muy grado, de dar por su digno medio de las más expresivas gracias a la Institución que usted con tanto acierto representa, porque con sus lecciones claras y precisas, así como con su ayuda constante y eficaz, logré ascender un peldaño más en la escala de mi mejoramiento intelectual y obtener también un medio económico más desahogado.

Queda usted debidamente autorizado para hacer de estas líneas el uso que más le convenga, y mande en lo que guste a su servidor y amigo,

(J. J. SANABRIA C.

Ajajuela, 9 de Julio de 1939.

INGENIERO JACOBO SANABRIA CRUZ

VEASE MAS SALUDABLE SIENTASE MAS SALUDABLE SEA MAS SALUDABLE CON EL LEGITIMO QUAKER

EXIJA EL MAXIMO VALOR NUTRITIVO INSISTA EN EL ENVASE QUE MUESTRA LA FIGURA DEL CUAQUERO

Es natural que un alimento de tan alta calidad como el Quaker Oats sea invitado. Pero todos podemos estar seguros de obtener toda la excelencia original y rico sabor que buscamos más el gran valor nutritivo de ese elemento tan esencial—Thiamin (Vitamina B1) tan abundante en el Quaker Oats. Cada vez que Ud. compra avena, exija el envase con la figura del Cuaquero. Indique la etiqueta, porque ese es el símbolo de calidad legítima—su protección contra las imitaciones.

No deje de dar este nutritivo alimento a su familia. Es barato y fácil de confeccionar. Compre un envase hoy mismo en la tienda de comestibles.





El Consul de Suiza, señor Herrog, quien recibió ayer, con motivo del día de la fiesta nacional suiza...



para sus hijos TODDY 5 VECES POR DIA

DOS HERIDOS AL ARROLLAR UN CAMION A UNA CARRETA ANOCHE EN LOS YOSSES

FUERON LLEVADOS AL HOSPITAL EN DONDE SE LES CURÓ LOS GOLPES LEVES QUE SUFRIERON, SALIENDO ENSEGUIDA

Viajaban también varios niños que milagrosamente salieron ilesos.

Anoche a las 7.30, se registró un accidente de tráfico en la carretera...

Un camión que se dirigía hacia San Pedro arrolló a una carreta en la que viajaban una señora, un niño y varios niños.

SOBRESALEN POR SER REALMENTE SUAVES LOS CIGARRILLOS TRATADOS CON LOS BENEFICIOSOS RAYOS ULTRA VIOLETA HOY DE 6.30 A 7.45 P. M. "LA HORA ELEGANTES" EN "PARA TI"

ALBUM DE LA PATRIA (Coleccionado por J. D. Zúñiga) Contiene datos históricos, geográficos, estadísticos, escolares, etc. Todas las canciones patrióticas, con música y letra, cuidadosamente impresas.

CLARO QUE SI ESTAMOS ADVERSANDO UN PROYECTO DE LEY Q' CONSIDERAMOS DEFECTUOSO PERO NO ESTAMOS PROCEDIENDO POR SIM PLE CAPRICHIO: HEMOS ANALIZADO EL PROYECTO Y LE HEMOS SEÑALADO LOS DEFECTOS, UNO A UNO, QUE SALTAN A VISTA, AUN DEL MAS MIOPE.

Es posible que mis palabras sean tan confusas como el proyecto de ley como está en la cámara acerca de la fabricación de cigarrillos. Solo así se explica que el señor Odio en su artículo de LA TRIBUNA de hoy 1º, de agosto diga textualmente la siguiente: "vale la pena recordar al señor Roldán que esos cigarrillos extranjeros ya gravados en el impuesto de consumo, los más ricos a los que disponen de mayores medios. PUES BIEN, SEGUN LA LEY ESTOS CIGARRILLOS NO SUFREN VARIACION EN SU IMPUESTO. Es decir, se gravó en un 60 por ciento el cigarrillo del trabajador, en un 50 por ciento el de las clases medias y el de los ricos SE DEJA TAL CUAL ESTA."

La Hora se ha puesto, con gran sentimiento mío, en entredicho

NO ES MI CULPA SI LOS SUCESOS RELATADOS HAN PUESTO EN ENTREDICHO POR X O Z RAZONES LA LIBERTAD DE IMPRENTA, COMO FENOMENO GENERAL Y NO ESPECIFICAMENTE CERCEADA EN COSTA RICA

Si el editor de La Hora fuese consecuente con la amplitud editorial que dice poseer, debiera haber sido el primero en señalar públicamente ciertos hechos desdoro para la tradición periodística del País, dice don Oscar Barahona

No a modo de explicación, pero a título informativo, me complace en poner algunas apostillas a lo publicado por el joven editor don Jaime Carranza en "La Hora" de ayer.

Yo me limité en mi carta al señor Pinard a narrar hechos y a resaltar extrañas coincidencias sin hacer inculpar directa con la ética periodística de quien dirige "La Hora".

Yo me limité en mi carta al señor Pinard a narrar hechos y a resaltar extrañas coincidencias sin hacer inculpar directa con la ética periodística de quien dirige "La Hora".

Yo me limité en mi carta al señor Pinard a narrar hechos y a resaltar extrañas coincidencias sin hacer inculpar directa con la ética periodística de quien dirige "La Hora".

Yo me limité en mi carta al señor Pinard a narrar hechos y a resaltar extrañas coincidencias sin hacer inculpar directa con la ética periodística de quien dirige "La Hora".

Yo me limité en mi carta al señor Pinard a narrar hechos y a resaltar extrañas coincidencias sin hacer inculpar directa con la ética periodística de quien dirige "La Hora".

Yo me limité en mi carta al señor Pinard a narrar hechos y a resaltar extrañas coincidencias sin hacer inculpar directa con la ética periodística de quien dirige "La Hora".

Yo me limité en mi carta al señor Pinard a narrar hechos y a resaltar extrañas coincidencias sin hacer inculpar directa con la ética periodística de quien dirige "La Hora".

Yo me limité en mi carta al señor Pinard a narrar hechos y a resaltar extrañas coincidencias sin hacer inculpar directa con la ética periodística de quien dirige "La Hora".

Yo me limité en mi carta al señor Pinard a narrar hechos y a resaltar extrañas coincidencias sin hacer inculpar directa con la ética periodística de quien dirige "La Hora".

Yo me limité en mi carta al señor Pinard a narrar hechos y a resaltar extrañas coincidencias sin hacer inculpar directa con la ética periodística de quien dirige "La Hora".

Yo me limité en mi carta al señor Pinard a narrar hechos y a resaltar extrañas coincidencias sin hacer inculpar directa con la ética periodística de quien dirige "La Hora".

Yo me limité en mi carta al señor Pinard a narrar hechos y a resaltar extrañas coincidencias sin hacer inculpar directa con la ética periodística de quien dirige "La Hora".

Yo me limité en mi carta al señor Pinard a narrar hechos y a resaltar extrañas coincidencias sin hacer inculpar directa con la ética periodística de quien dirige "La Hora".

Yo me limité en mi carta al señor Pinard a narrar hechos y a resaltar extrañas coincidencias sin hacer inculpar directa con la ética periodística de quien dirige "La Hora".

Yo me limité en mi carta al señor Pinard a narrar hechos y a resaltar extrañas coincidencias sin hacer inculpar directa con la ética periodística de quien dirige "La Hora".

El automóvil que Ud. ocupa es juez de su elegancia. El nuevo Garage AGUILAR, le ayudará a ser bien recibido.

¡OJOS Parlanchines! Que no pierdan su elegancia! Que no se olviden las revoluciones miral! Murine para los ojos

de imparcial estudiante comentar los sucesos "dificiles", sino que, por el contrario, como ciudadano consciente que debe ser, se constituye en un hombre que orienta a la opinión pública por medio de su pronunciamento concreto entre todos los problemas colectivos.

Para concluir, manifiesto al señor Carranza — y a los demás colegas suyos por mil aliados — que no ha sido mi deseo molestarlos en la personal. Antes bien, mi único propósito ha sido el de defender la VERDADERA libertad de imprenta y educando, en todo tiempo, al lado de quien en la presente ocasión ha estado irracionalmente con él. Y en lo que a mí atañe, final.

OSCAR BARAHONA STREIBER. INOFENSIVO EL PURGANTE SUAVE DE BUEN SABOR LAXOL MEJOR QUE ACEITE DE RICINO

Representación de expor. (VIENE de la Pág. UNO) — reanuda que están dispuestas a recibir sus productos en el mercado argentino. La caída firma es miembro de la cámara oficial de comercio argentino, y se haría muy bien por parte de nuestros industriales, en dirigirse a ella obteniendo mayores detalles, con el propósito de ver si es posible llegar a establecer el intercambio comercial. La citada firma ofrece, por otra parte, sus servicios como designado de aduana, al comercio de Costa Rica.

Suscribase a LA TRIBUNA

tanto necesitamos, en el país, que está inspirado en un propósito de favorecer intereses privados de uno empresario, que pezo por ser ley de excepción o sea, que según lo han explicado, va a condenar un sistema comercial, restringiendo la libre competencia, pero en un solo ramo, en el ed los cigarrillos. Si el sistema es malo, restringirlo allí en donde se emplee, hágase, como es lo prudente y lo ajustado a la lógica, una ley general, no se formule, como he formulado en esta ocasión, una ley particular. Punto a punto hemos expuesto ante los señores diputados, con razones claras, y con el respeto que nos merecen los legisladores, todos los defectos que ese proyecto trae para nosotros, no solo por la maldad una ley tan desventajosa para el país, para los consumidores de cigarrillos, para el desarrollo y adelanto de esa industria y para los principios de la igualdad ante la ley y la libre competencia.

José Rafael Roldán.

SUFRE USTED DE: CALLOS - CALLOSIDADES - JUANETES - PIES PLANOS SUDORES - UNAS ENCARNADAS - YUYOS ó CUALQUIER OTRA DOLENCIA DE LOS PIES? CURESE LAS RAPIDAMENTE CON LOS REMEDIOS "CROPAX" DE EFICACIA SIN IGUAL TAMBIEN HAY: Vendas para cortadas, protectores del tglón, Parches de felpa para empieces, Plantillas de corcho para la humedad, Endersadores, Soportes para el tobillo y, especialmente, PLANTILLAS DE LANA PARA EL REUMATISMO Los productos "CROPAX" se hallan de venta en la Botica Barrio de Amón, de Mario Montoya y Botica Primavera, de Silvio Mata. UNICO IMPORTADOR: ALMACEN CASTRO QUESADA EN SU NUEVO LOCAL, antiguo Uribe y Pagés.

